

8/4 郡上南部広域農道「兼頼橋」^{かねより} 開通式 — 農業振興に寄与 —

郡上南部広域農道「兼頼橋（大和町）」の開通式が行われました。古道川に架かる兼頼橋は橋長24mで、白鳥町阿多岐から八幡町旭までをつなぐ全長約29kmの郡上南部広域農道の1区間です。本農道の整備により、農産物輸送の利便性向上や、地域間交流の促進が期待されます。



◀ 渡り初めをする地元のみなさん

8/7 長寿者褒賞 — 100歳おめでとうございます！ —

和田信子^{わたののぶこ}さんが100歳を迎えられました。入所されている「コスモス苑仲良し」に日置市長が訪れ、お祝い状などを手渡しました。20年ほど前まで郡上踊り保存会に所属され、太鼓や三味線など何でもされていたそうです。「もう歳やで、（お囃子は）できんなー」と元氣な声で話されました。いつまでもお元気で。



◀ 和田さん（八幡町）
大正12年8月9日生まれ

8/9 除菌用アルコールスプレーを寄贈 — 感染症対策のために —

アルタン株式会社が、除菌用アルコールスプレー9,000本を郡上市に寄贈されました。日置市長がお礼を述べると、関西・中部圏エリアマネージャーの吉川幸三^{よしかわ こうぞう}さん（白鳥町出身）は「感染症等の対策として市全体で活用していただきたい」と話されました。寄贈されたスプレーは、市内各施設等で活用します。



◀ アルタン株式会社 エリアマネージャー（右）吉川

8/13 郡上おどりinトロント — 徹夜おどりとカナダ会場を互いにライブ配信 —

「郡上踊」を含む「風流踊」がユネスコ無形文化遺産に登録されたことを記念し、カナダ最大都市トロントで「郡上おどりinトロント」が開催されました。トロントの会場には約700人の踊りファンが集い、郡上八幡の徹夜おどり会場等に設置されたモニターにその映像が配信され、両国で踊りの輪が広がりました。



◀ 徹夜おどり会場のモニターに映るトロントの様子

8/14 絵本「うみがめマリンの大冒険」を寄贈 — 市内保育園や幼稚園等で活用 —

海上保安庁に勤務する蓑島孝子^{みのしま たかこ}さん（高鷲町出身）が、絵本「うみがめマリンの大冒険」を郡上市に寄贈されました。海上保安庁職員が作成した紙芝居が、絵本として発行されたことを機に寄贈され、「環境問題や海上保安庁という仕事を知ってもらいたい」と願いを話されました。



◀ 海上保安庁 蓑島さん（右）

8/17 道路ふれあい月間 国土交通大臣表彰を受彰
 -道路の美化・清掃活動等に尽力-

「道路ふれあい月間」における道路愛護等に顕著な功績をあげたとして、「せせらぎ街道を愛する会 明宝支部」が国土交通大臣表彰を受彰されました。国道472号沿いの歩道の清掃や除草などの活動を長年にわたり自主的に実施され、道路の安全維持や美化、観光地としての魅力向上に寄与されたことが認められ、このたびの受彰となりました。



▲表彰された団体代表
 清水敏夫さん（中央左）

8/18 「夢づくり」市内企業見学会
 -進路指導担当の教職員が職場体験-

郡上市雇用対策協議会が主催する「夢づくり市内企業見学会」が開催されました。キャリア教育の推進を目的に、市内中学校の進路指導担当の教職員7人が参加し、郡上大和総合開発(株)の各施設において、売店の店員や温泉施設の清掃などを体験しました。



▲鮎のくし打ちを体験する
 教職員

8/18 長寿者褒賞
 -100歳おめでとうございます！-

伊藤千恵子さんが100歳を迎えられました。利用されている「コスモス苑春うらら」に日置市長が訪れ、お祝い状などを手渡しました。施設では、手すりにつかまりながらゆっくり歩くことができるそうです。編み物や縫い物が好きで、以前はアクリルたわしをたくさん作られていたとのこと。いつまでもお元気で。



▲伊藤さん（八幡町）
 大正12年8月16日生まれ

8/19 宇山芽紅選手トランポリン教室
 -トランポリンの魅力に触れる-

郡上市にゆかりのある宇山芽紅選手によるトランポリン演技披露・体験教室がやまと総合センターで開催されました。宇山選手の華麗な演技披露を目の前に、会場は感動と拍手に包まれました。2024年パリオリンピック出場に向けた活躍をみなさんで応援しましょう。



▲トランポリンを体験する
 子どもたち

8/23 高齢者等見守り支援活動に関する協定
 -「見守り協力事業所」を拡大-

市と小駄良電工有限会社とが「高齢者等見守り支援活動に関する協定」を締結しました。今回の締結で協力事業所が296件となり、市内の見守り支援活動がより広がり、安心・安全な地域づくりがさらに推し進められることが期待されます。



▲小駄良電工有限会社
 代表取締役 水上成樹さん(右)